

Vereinte Welt der Seelen United World of Souls

•Leben in Liebe und Licht•

Interimsadresse:

LD-97246 Eibelstadt/LichtlanD

Lindelbacher Str. 14/Am Sonnenberg

Kontakt@LichtlanD.org

www.LichtlanD.org

Erklärung der 'Vereinte Welt der Seelen' (United World of Souls)

vom 31.08.2013

zum Völkermord an den Ureinwohnern Nordamerikas

An die beseelten Menschen dieser Welt

*Nachdem die Vereinte Welt der Seelen
die heiligen Aufgaben der
Vereinten Nationen (United Nations)
zum Wohle der beseelten Menschen dieser Welt,
am 24.07.2013
mit Liebe und Licht
übernommen hat,
erklären und proklamieren Wir Folgendes:*

*Beginnend mit der Kolonialisierung Nordamerikas,
insbesondere durch das Englische Königshaus ab 1586 unter Elisabeth I.,
fand ein Völkermord an 60 Millionen Indianern statt.*

*Dieser Genozid wurde auch nach der Unabhängigkeitserklärung der USA
am 04.07.1776 unvermindert fortgesetzt.*

*Kanada blieb in den Händen des Englischen Königshauses
und in beiden Nationen wurden die Indianer ausgerottet oder entartet
und bis heute ihrer Rechte beraubt.*

*Am 23.12.1913 übernahm dann der Globalimperialismus,
gesteuert vom zionistisch-luziferischen Geldadel,
insbesondere in den USA das gesamte Land
und dieser beutet es bis heute zusammen mit den darin lebenden Menschen aus,
auch kriegerisch und menschenverachtend gegen die gesamte Welt.*

*Diese Menschenrechts- und Völkerrechtsverbrechen verjähren NIE
und der Geldadel sowie der Schwarze Adel haften daher unbegrenzt.*

*Da die Vereinten Nationen ab 24.10.1945,
trotz der Heilungsaufrufe der nordamerikanischen Ureinwohner,
jedoch bis heute überhaupt nicht handelten
und keine Wiedergutmachung einleiteten,
handelt nunmehr die Vereinte Welt der Seelen.*

*Als Seelen, die einen Menschen haben,
nach Gottes Willen und gemäß seinen Schöpfungsgesetzen
zur Einleitung der Heilung des größten Völkermords in der Menschheitsgeschichte,
erklären Wir hiermit dem Englischen Königshaus eine Territorium-Miete
ab dessen Kolonial- oder Dominionherrschaft
von 1586 – 1776 über die 13 nordamerikanischen Kolonien (190 Jahre),
sowie von 1763 bis 1982 über Kanada
und weiter als Kronmonarchie bis heute 2013 (250 Jahre).
Für zusammen also 440 Jahre ausbeuterische Fremdherrschaft,
erheben wir gegenüber Elisabeth II und ihrer Familie
somit 80 Billionen Schweizer Franken (oder in Edelmetallen) als Forderung.*

*Als Seelen, die einen Menschen haben,
nach Gottes Willen und gemäß seinen Schöpfungsgesetzen
zur Einleitung der Heilung des größten Völkermords in der Menschheitsgeschichte,
erheben Wir hiermit ab dem 23.12.1913 für 100 Jahre Ausbeutung
eine Miete für das Territorium der USA gegenüber dem Globalimperialismus,
zu welchem auch alle dortigen Milliardär-Familien gehören,
in Höhe von 100 Billionen Schweizer Franken (oder in Edelmetallen).*

*Diese 180 Billionen Schweizer Franken
werden in Treuhänderschaft der nordamerikanischen Ureinwohner
erhoben sowie sofort fällig gestellt.*

*Hiermit erfolgt nunmehr die Aufrechnung dieser Anspruchsforderung
mit allen materiellen oder immateriellen „Welt-Anspruchsbehauptungen“
des zionistisch-luziferischen Globalimperialismus und des Schwarzadels.*

*Geschehen und erklärt
durch
die Vereinte Welt der Seelen
am 31.08.2013*

*Helmut Schätzlein Welt-FreiBürger
der Vereinte Welt der Seelen
handelnd zusammen mit allen beseelten Menschen dieser Welt
im Namen Gottes*